

DELIK HUKUM

Kakanim Kediri Gelar Ngopi Bersama Jurnalis di Esemwe Cafe

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Dec 14, 2023 - 00:40



KEDIRI - Kepala Kantor Imigrasi (Kakanim) Kediri menggelar Ngopi bareng Teman Jurnalis atau biasa disebut Ngontes Kedua berlangsung di Cafe Esemwe Jalan Mangun Suparjan Kec Mojoroto Kota Kediri, Rabu (13/12/2023) pukul 19.30 WIB.

Kegiatan kali ini dikemas sangat santai dan sambil diskusi kecil yang dipandu langsung Bambang Iswahyoe di Ketua PWI Kediri sehingga terkesan santai dan

gayeng. Semua saran dan pertanyaan dijawab langsung Kepala Kantor Imigrasi Kediri Denny Irawan.

Ngontes Kali Kedua ini, diawali dengan perkenalan tiga pegawai struktural yang baru di Kantor Imigrasi Kediri. Perkenalan ini guna menjalin silaturahmi dan hubungan baik dengan teman-teman jurnalis.



Kepala Kantor Imigrasi Kediri Denny Irawan kepada wartawan mengatakan, dengan hadirnya Bandara Dhoho Kediri pihak Imigrasi sudah mempersiapkan. Salah satunya, persiapan petugas untuk mendukung hadirnya bandara di Kediri.

"Kami sudah memohon untuk penambahan personil dan sudah berkirim surat ke kantor pusat. Kebutuhan personil sendiri nanti kita lihat ritme banyaknya penerbangan, baru kita analisa personil yang dibutuhkan," katanya.

Lanjut Denny dengan hadirnya Bandara Dhoho Kediri ini Kita berusaha memberikan yang terbaik untuk masyarakat.

"Ketika Bandara sudah beroperasi yang paling urgen, sudah dipersiapkan petugas pendaratan untuk melakukan pemeriksaan ketika ada penumpang yang datang dari luar negeri," ujarnya.

Menurut Denny tidak hanya pemeriksaan pada penumpang, tapi juga melakukan pengawasan keluar masuknya orang yang akan bertambah volumenya di bandara Kediri.

"Dengan hadirnya Bandara Internasional di Kediri, apabila disetujui pihaknya mau mengajukan untuk kenaikan kelas Kantor Imigrasi Kediri," tutup Denny.

Acara Ngontes dihadiri, Kepala Kantor Imigrasi Kediri Denny Irawan bersama jajaran, Ketua PWI Kediri Bambang Iswahyoeadi, Ketua IJTI Kediri Romy Juliandi, Ketua AJI Kediri dan puluhan rekan jurnalis.